

Análisis San Martín – Alianza

Escrito por Stefano Traverso

Miércoles, 03 de Noviembre de 2010 13:08 -



Los grones se llevaron nueve puntos en los cinco enfrentamientos ante los santos. El duelo más intenso fue el de la 95.

El duelo entre blanquiazules y albos poco a poco se va convirtiendo en un clásico. Por la categoría 93, la Universidad San Martín sorprendió a un cuadro aliancista que llegaba a Santa Anita a llevarse tres puntos que los mantengan como escoltas de EGB, sin embargo, la gran actuación de los santos hizo que los grones se vayan olvidando del campeonato.

La 94 de San Martín cumplió con su trabajo y derrotó con buen fútbol a Alianza Lima. El resultado final fue de 3-1. El duelo de la categoría 96 se definió con un solitario gol de Rodolfo Burguer, sin embargo, una errónea inclusión de Renzo Garcés en la lista para el encuentro, haría que los tres puntos pasen para tienda blanquiazul. El duelo de la 95 se caracterizó por los problemas dentro y fuera del campo. Parte del público ingresó al campó para hacer problemas con los mismos chicos que disputaban el encuentro. Finalmente, los grones se llevaron los tres puntos.

En el duelo de cierre de jornada, la categoría 92 de Alianza Lima hizo lo propio y venció por un ajustado 2-1 a la Universidad San Martín. Los íntimos se encuentran a ocho puntos del primer lugar y tienen muy complicado lograr el título.